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Anfrage Hauptausschuss am 08.02.2021 

Nextbike 

 

Ich konnte in den letzten 3 Monaten sehr häufig am Straßenrand abgestellte Fahrräder von Nextbike 

finden. 

Beispiele:  

- Vor dem Hotel Nordport Plaza 

- Gutenbergring 

- Rugenbarg 

Warum können wiederholt einige Fahrräder ausgeliehen werden und müssen dennoch nicht 

zurückgegeben werden? 

Warum werden diese Fahrräder auch nach einigen Wochen noch nicht eingesammelt? 

Wurde die Zusammenarbeit mit Nextbike gekündigt? 

 

Reimer Rathje 

Fraktionsvorsitzender WiN 
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